

El manual para El centro de aprendizaje preescolar de Castle Rock

112 S. Elliot St.
teléfono: 509-663-7117



Para información en línea, vaya a
<https://www.wenatcheeschools.org/cp>

EL PERSONAL

Maestras	Las extensiones	Correo electrónico
Katie Desmond	55402	desmond.kathleen@wenatcheeschools.org
Wendy Graves	55403	graves.w@wenatcheeschools.org
Jeseela Houston	55404	houston.jeseela@wenatcheeschools.org
Brittany Fuller	55407	fuller.brittany@wenatcheeschools.org
Malinda James	55409	james.m@wenatcheeschools.org
Felices Barr	55401	barr.f@wenatcheeschools.org

La Coordinadora de Castle Rock: Emily Wilgus

La Entrenadora del modelo pirámide: Heidi Schroeder

La sicóloga del distrito: Mandy Hupp

Las terapeutas de comunicación: Katja Sias & Christy White

La terapeuta ocupacional: Sara Behle

La terapeuta física: Karen Pleas

La especialista de visión: Thea Appleton

La maestra para niños sordos: Shawna Gardner

LA TRANSPORTACIÓN/509-662-6168

El transporte del distrito escolar está disponible para los estudiantes que reciben servicios de educación especial. Cada autobús preescolar tiene cinturones de seguridad apropiados y asientos de seguridad integrados. El transporte sólo está disponible dentro de los límites del distrito escolar.

Si necesita cancelar el transporte (enfermedad prolongada, vacaciones, etc.), llame al transporte y también avísele al maestro del aula de su hijo.

Si cambia su dirección u otro adulto está autorizado para recoger o dejar a su hijo, llame al transporte y también avísele a la maestra de su hijo/a.

Un adulto debe estar presente en la recogida y entrega 5 minutos antes de los horarios de la ruta establecida. El conductor del autobús no dejará a los niños con adultos desconocidos.

Lo más importante es que, si un adulto no está presente en la entrega, el conductor del autobús dejará al niño en el autobús hasta el final de la ruta. Si no hay nadie en casa después de un segundo intento, el niño será llevado de regreso a Castle Rock. Si ocurre más de una vez, el parent puede esperar una llamada telefónica del Coordinador de la escuela. Las ocurrencias repetidas pueden resultar en una llamada al Servicio de Protección Infantil.

DIAS TARDÉS O CANCELADOS:

El Distrito Escolar de Wenatchee enviará una llamada automática para informar a las familias sobre cualquier retraso o cierre de la escuela.

El Distrito Escolar de Wenatchee también informa a las estaciones de radio sobre cualquier retraso o cierre de escuelas. Si no recibe la llamada por teléfono automatizada o escucha un anuncio en la radio, puede asumir que la escuela va a seguir el horario regular.

Cuando hay un retraso de dos horas, las sesiones de la mañana van a estar canceladas.

LAS ENFERMEDADES/LOS PIOJOS

LA ENFERMEDAD:

Su hijo/a no debe asistir a la escuela si tiene:

- Una fiebre de 101 o más
- Tos nueva o persistente

- Vómito
- Diarrea
- Fatiga
- Dolor muscular o dolor en el cuerpo
- Dolor de garganta

Si su hijo/a está enfermo en la escuela, alguien le va a llamar a recoger a su hijo/a lo más pronto posible. **Los niños enfermos tienen que quedarse en casa hasta no tener síntomas de la enfermedad por 24 horas** antes de regresar a la escuela.

*Es importante que la oficina tenga su número de teléfono corriente y la información de una persona en caso de una emergencia. Favor de informar a la maestra de su hijo/a si algo de su información de contacto cambia.

LOS PIOJOS* (el póliza del distrito escolar):

Si un/a estudiante tiene piojos, la oficina les va a mandar una carta a los padres que hay un caso confirmado de piojos en la clase de su hijo/a. La carta recomienda que los padres chequeen el pelo de su hijo/a.

La oficina va a contactar los padres/guardianes del estudiante o la estudiante identificada con piojos vivos en su pelo para recogerlo/a temprano. Si no es posible contactar los padres/guardianes, el/la estudiante va a regresar a su salón para el resto del día porque solamente se pasan los piojos con contacto directo de una persona a otra.

El/la estudiante con piojos puede regresar a la escuela cuando los padres/guardianes proveen el tratamiento necesario y el/la estudiante no tiene piojos en su pelo después de una inspección. Ningún estudiante debe estar ausente más que un día porque tiene piojos.

Padres, favor de recordar que es muy común contraer piojos. Favor de informar a la escuela si su hijo/a ha contraído piojos fuera de la escuela.

*Si el/la estudiante solamente tiene liendres dentro de $\frac{1}{4}$ pulgada del cuero cabelludo: Él/ella puede quedarse en la escuela hasta el fin del día. Los padres/guardianes deben quitar los liendres antes de regresar a la escuela el próximo día. En adición, deben continuar diariamente tratando de quitar los liendres cerca del cuero cabelludo.

PREGUNTAS FREQUENTES PEDIDAS

MI HIJO VA A TOMAR EL AUTOBÚS. ¿CUÁNDΟ SABRÉ LA RUTA/LOS TIEMPOS?

Si su hijo recibe servicio de transporte de educación especial, alguien del Departamento de Transporte lo llamará para informarle el número de autobús y los horarios de recogida/entrega. **Las rutas no se completarán hasta fines de agosto.** El departamento de transporte intentará llamarlo dos veces. Si no ha tenido noticias de

nadie y se acerca el primer día de clases, llame al Departamento de Transporte al **509-662-6168**.

MI HIJO ESTÁ EN UN IEP PERO ME GUSTARÍA QUE ASISTA MÁS DÍAS. ¿QUÉ PUEDO HACER?

La cantidad de días que se le ofrecen a un niño se basa en sus necesidades es una decisión del equipo del IEP. Si desea agregar más días (o disminuir la cantidad de días), el PRIMER paso es comunicarse con la maestra de su hijo/a y solicitar una reunión del IEP. Durante esa reunión, van a hablar sobre sus preocupaciones y recomendaciones.

¿PUEDE MI HIJO TRAER JUGUETES DE CASA A LA ESCUELA?

Las maestras de preescolar se aseguran de que sus aulas tengan juguetes de desarrollo disponibles para todos los estudiantes. Las maestras piden que los niños guarden sus juguetes personales en casa. Las maestras no se hacen responsables de los juguetes rotos o perdidos. Los juguetes traídos de casa también pueden crear problemas en la escuela.

Si su hijo/a tiene un problema de separación con un juguete personal, hable con la maestra. Es posible que los padres y la maestra deban desarrollar un plan adecuado para ayudar a apoyar al niño.

¿PUEDEN LOS MAESTROS DARLE MEDICAMENTOS A MI HIJO EN LA ESCUELA?

El personal de preescolar no tiene permitido administrar NINGÚN medicamento, loción, etc., sin una orden escrita del médico del niño/a.

Si su hijo/a necesita medicamentos, es mejor que tenga un horario que no incluya el horario escolar. Si eso no es posible, los padres deben traer los medicamentos a la escuela en el frasco original de la receta.

En el caso de un niño/a con necesidades especiales de salud, como alergias graves o convulsiones, la enfermera preescolar se reunirá con los padres y establecerá un protocolo de salud ANTES de que el niño/a pueda comenzar la escuela.

Este protocolo debe actualizarse con la frecuencia necesaria y, al menos, una vez al año.

¿QUÉ DEBE USAR MI HIJO EN EL PREESCOLAR?

El preescolar es un lugar para explorar y aprender. Los niños experimentan una variedad de actividades diferentes en la escuela que pueden ser sucias. Los niños pintan, juegan al aire libre, usan pegamento, juegan en mesas sensoriales llenas de cosas como agua, tierra, harina, etc. Por favor, vista a su hijo/a con ropa y zapatos de juego adecuados para estas actividades.

Los niños también estarán al aire libre todos los días. Siempre deben tener ropa adecuada para el clima, incluidos abrigos, gorros, botas y guantes/mitones. Debe escribir el nombre de su hijo/a en todos los artículos.

Favor de dejar ropa extra en la mochila de su hijo/a en caso de emergencias. Debe escribir el nombre de su hijo/a en estos artículos también.

¿QUÉ NECESITA TRAER MI HIJO AL PREESCOLAR?

Los padres pueden traer bocadillos como galletas saladas, pretzels, bocadillos de frutas, etc. Desafortunadamente, no podemos aceptar artículos que hayan sido abiertos o que sean hechos en casa. **POR FAVOR, SÓLO ENVÍE ALIMENTOS QUE NO CONTENGAN NUECES.** ¡Gracias!

Si su hijo/a usa Pull-Ups, le pedimos que envíe suficientes y toallitas cada día para él/ella. La maestra se comunicará con usted cuando se necesite más Pull-Ups/toallitas. **ESTO SOLO SE APLICA A LOS NIÑOS CON NECESIDADES EDUCATIVAS ESPECIALES. LOS OTROS NIÑOS DEBEN ESTAR ENTRENADOS PARA IR AL BAÑO ANTES DE INSCRIBIRSE.**